

Le Messager



Samedi 28 et Dimanche 29 septembre 2024 N° 1221

Si tu savais le don de Dieu...

La série télévisée américaine *The Chosen* (en français, *L'Élu* ou *Les Élus*) met en scène la vie de Jésus à partir du texte des évangiles. Des lignes de dialogue, voire même des rencontres supplémentaires entre différents personnages, ont été rajoutées au texte biblique, d'une manière qui contribue généralement à bien mettre en valeur tel ou tel aspect du texte évangélique luimême. De tels ajouts ne nous éloignent pas nécessairement du texte évangélique : ils peuvent au contraire nous rendre attentifs à des aspects des récits évangéliques auxquels nous n'aurions pas spontanément prêté grande attention. Cette manière de procéder peut bien entendu être discutée et critiquée, mais dans tous les cas elle ne saurait manquer de stimuler la réflexion des spectateurs que nous sommes.

L'un des épisodes de cette série télévisée met en scène la rencontre de Jésus avec une femme de Samarie, à laquelle Jésus révèle ceci : « Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : "Donne-moi à boire", c'est toi qui l'aurais sollicité, et il t'aurait donné de l'eau vive. » (Jean 4,10). Cette femme, venue puiser de l'eau de manière solitaire, demeure incrédule, jusqu'à ce que Jésus lui indique qu'il perçoit les blessures qui ont marqué sa vie conjugale. Abandonnant là sa cruche, elle part annoncer aux habitants de son village : « Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait. Ne serait-il pas le Christ ? ». Cette femme repart sans sa cruche de la même manière que Pierre et André, ainsi que Jacques et Jean, avaient laissé leurs barques et leurs filets pour suivre Jésus. La dimension vocationnelle de la rencontre entre Jésus et la Samaritaine, qui fait ainsi discrètement partie du texte biblique, est grandement mise en valeur dans la série *The Chosen*.

Dans notre paroisse, nous avons choisi, comme nouveau thème d'année, cette invitation à l'émerveillement : « Si tu savais le don de Dieu... ». Puissions-nous recevoir cette invitation comme un véritable appel à témoigner à notre tour, chacune et chacun d'une manière différente, du don de Dieu. Ce don, cette eau, ne s'épuiseront pas en nous abreuvant. Au contraire, ils deviendront en nous-mêmes une source à laquelle d'autres viendront puiser : une « source d'eau jaillissant pour la vie éternelle » (Jean 4,14).

père François Barriquand

Accueil

Mardi –vendredi de 16h-18h30 Samedi 10h-12h Au 3 rue Jaume

Permanence du père

François Barriquand
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Paroisse sainte-Colombe

En paroisse



AU REVOIR PERE ERICK

Par ma présence à la messe d'installation du père Erick à Villeneuve-le-Roi, j'ai pu apprécier la présence massive des paroissiens de Chevilly et l'Hay-les Roses, ce qui montre bien combien nous avions une vraie relation fraternelle avec notre curé mais aussi notre joie de le savoir heureux d'aller à la rencontre d'une nouvelle communauté.

Pour ma part je garde le souvenir d'une personne dévouée, aimant le contact humain, confiant dans sa mission et dans celle des fidèles que nous sommes.

Je suis dans la joie d'avoir évolué avec lui et d'avoir pu l'accompagner sur ce bout du chemin...

Fraternellement Joelle

RENCONTRE INTER-RELIGION

Dimanche dernier 22 septembre, une centaine de chevillais se sont retrouvés dans le séminaire des Missions, pour la 32e rencontre inter-religion de Chevilly-Larue.

Après l'invitation lancée par la mairie chaque année au printemps, rassemblant autour d'un dîner des représentants des différentes communautés religieuses de la ville, cette rencontre organisée en collaboration par les catholiques, musulmans, juifs et adventistes est assez remarquable : elle est en effet organisée pratiquement chaque année depuis la fin des années 1980 !



Mme la Maire ainsi que de nombreux élus et autres personnalités locales ont répondu présents, et bien à l'abri sous le cloître, chacun a pu discuter chaleureusement avec les uns et les autres (merci aux nombreux paroissiens présents!), tout en profitant du couscous, merguez, salades, tartes et autres spécialités.

Terminons avec une phrase de l'intervention de notre curé le père François, qui prenait la parole au nom de toutes les communautés religieuses :

« L'actualité internationale ne contribue guère à notre sérénité ; le fait que nous soyons malgré tout réunis ensemble, aujourd'hui, n'en a que plus de prix : il exprime de manière encore plus éloquente que d'habitude le fait que rien ne saurait décourager notre soif d'amitié et de paix. Nous pouvons tous être des artisans de paix! ».

Pour notre rencontre conviviale se déroulant le lendemain de la journée mondiale de la paix, on ne pouvait mieux dire!

JOURNEE MONDIALE DU MIGRANT ET DU REFUGIE



Dieu marche avec son peuple », tel est le titre choisi par le pape François pour son message à l'occasion de la prochaine Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié (JMMR), qui sera célébrée le dimanche 29 septembre 2024.

La Pastorale des Migrants et des Réfugiés du diocèse de Créteil s'investi tout l'été auprès des personnes mises à l'abri durant l'Été Solidaire, met en avant à l'occasion de la Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié trois grands

projets pour ouvrir toujours plus grand les champs de la rencontre.

« Migrations, un livret pour changer nos regards »

Ce livret est une initiative conjointe des diocèses de la région Île-de-France, publié à l'occasion de la Journée mondiale du Migrant et du Réfugié 2024. Il vise à promouvoir une meilleure compréhension des migrations, en encourageant un dialogue constructif et en invitant les catholiques à réfléchir aux enjeux migratoires actuels. Le livret est disponible au bureau de la Solidarité (2ème étage de l'évêché, 2 rue Pasteur Vallery Radot, Créteil) pour vos paroisses, vos associations, vos mouvements...et vous-mêmes!



« Tandems « d'ici » et « d'ailleurs »

La personne migrante qui arrive sur le sol français arrive avec sa culture, son histoire, un passé professionnel... Et très vite le manque de reconnaissance, les conditions matérielles difficiles, l'isolement, deviennent autant d'écueils à l'insertion.

La Pastorale des Migrants et des Réfugiés propose aux personnes chrétiennes qui le souhaitent de les mettre en lien avec des personnes migrantes en vue d'établir cette relation privilégiée fraternelle de confiance. Le principe ? Que l'engagement d'une personne « d'ici » soit de rencontrer la personne « d'ailleurs » au minimum une fois par mois pendant le temps qui permettra de donner sa chance à ce que le lien puisse se créer.

Contactez Isabelle Roustang à <u>94dicietdailleurs@gmail.com</u> pour transmettre à votre tour la richesse de ces rencontres !



« Exposition d'ici et d'ailleurs » Le principe est simple : 1 œuvre, 2 artistes. Cette exposition raconte et met en scène les rencontres vécues ensemble entre personnes « d'ici » et personnes « d'ailleurs ». Un partage de culture visible du **24 septembre au 20 octobre 2024** dans la galerie de la cathédrale (10h-12h en semaine, 10h-12h / 15h-18h le week-end et les jours fériés).

UNE FORMATION A VIVRE EN DOYENNE



Le service des formations nous propose une formation sur le « CREDO ».

Credo cela signifie en latin : Je crois ! Alors que professent les chrétiens lorsqu'ils récitent le Credo à chaque messe ? Croire ; c'est aimer, rencontrer, agir.

Sur notre doyenné, cette formation préparée par Pierre-Edouard Le Nail aura lieu sur la paroisse Notre-Dame de l'Assomption 2 rue du marché 94150 Rungis.

Il s'agit d'un cycle de trois rencontres de deux heures :

- Mercredi 16 octobre de 20h à 22h.
- Mercredi 6 novembre de 20h à 22h
- Samedi 23 novembre de 9h30 à 12h30

Renseignements et inscription Sabine Moreux 06.85.66.28.47 Date limite d'inscription samedi 12 octobre 2024

Prenez date

Dans notre paroisse

Messe d'installation du père François BARRIQUAND

Samedi 28 septembre à 18h30 à sainte-Colombe

Fête de la Création

Dimanche 29 septembre : à partir de 10h30 à saint Léonard, suivi d'un pic nique et d'animations au Moutier

Préparation baptême des enfants du KT Mardi 1 octobre à 19h au 3 rue Jaume

Réunion d'information préparation baptême Vendredi 4 octobre à 20h à Notre-Dame

Préparation baptême des enfants

Samedi 5 octobre : 10h-15h au Moutier

Aumônerie 6ème/5ème

Dimanche 6 octobre: 10h-15h au Moutier

Aumônerie 4ème-3ème

Dimanche 6 octobre : 10h-15h à Notre-Dame

Messes dominicales

Samedi 18h30 à sainte-Colombe **Dimanche** 9h au Bon-Pasteur

10h30 à Notre-Dame-de-la-Trinité

Messes en semaine

Mardi 19 h à sainte-Colombe Mercredi 19h à Notre-Dame-de-la-Trinité Jeudi 9h au Bon-Pasteur

Rendez-vous hebdomadaires Chapelet

Mardi 18h15 à sainte-Colombe

Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie

Jeudi 19h à Notre-Dame-de-la-Trinité

Rencontre musicale

Avec Jie, Amélie et James venez soutenir les lycéens qui partiront à Lourde cette année.

Dimanche 6 octobre à 17h à sainte-Colombe

Pastorale des Jeunes -Doyenné Val de Bièvre

Le 25 septembre 2024

Cher jeune,

Tu es au lycée et tu fréquentes (ou pas) l'aumônerie des jeunes sur le doyenné du Val de Bièvre. Tu as été baptisé, ensuite tu t'es avancé vers l'autel pour recevoir l'eucharistie pour la première fois.

Aujourd'hui, le Christ t'invite à demander l'Esprit Saint en plénitude, celui que tu as reçu à ton baptême, mais cette fois par un choix libre de ta part, à travers le sacrement de confirmation.

Si tu souhaites faire cette démarche, merci de nous rejoindre le dimanche 6 octobre 2024 De 10h15 (pour la messe) à 16h00 à Fresnes (Église Notre-dame-de-la-merci, 6 Place Pierre et Marie Curie). À l'issue de la messe, nous mangerons ensemble, n'oublie donc pas de prévoir **un pique-nique à partager.**

Pour tout renseignement, contacter: Père Faustin: 07 52 37 17 28

PS : Nous accueillons également les jeunes qui sont en première année de la fac.

COMMUNAUTE

Nos peines:

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Madame Bernadette HOMEY – Madame Danielle BLANCHARD

Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

Nous contacter: ISSN: 2268-9389

Paroisse sainte-Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél: 01 46 86 16 25 Courriel: <u>secretariat.saintecolombe@yahoo.fr</u>
Le site de la vie du doyenné: http://www.catholiques-val-de-bievre.org/

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !